

京都一番星組 「タイムリミット」 お客様アンケート

2018年8月4日

●Kさん（京都市・10歳）

とてもげいじゅつてきなえんぎで学校みんなにじまんしたいくらいです。このかんとくをしているかたは世かいギネスきろくをもらっていいんじゃないのかな？とおもいました。おやめになったかたもすばらしい方たちだったとおもいます。これからもけんこうで、りっぱなかたたちになってほしいです。出演者のまごより。

●匿名

声が小さくて聞き取れないところがあったのが残念。（聞えてたら面白かったろうに）メロスの人の歌が良かった。バイキングの心得がごもってもでした。ユーモアがたくさんあって面白い舞台でした！余命三ヶ月がリアルすぎてちょっといやな気も。皆さんお若い！キラキラしてとてもキレイです！エンディングのダンス最高！！これからもイキイキとした舞台を！おけいこがんばって下さい。

●Sさん（近江八幡市・68歳）

皆様の元気とパワーに圧倒されました。シニアバンザイ！！ですわ。

●Oさん（京都市・67歳）

N、ご苦労様でした。あなたから元気をもらいました ありがとう 次回出演の折には手紙を下さい。

## 京都夢組 「タイムリミット」お客様アンケート

2018年 8月 5日

●Tさん（京都市・58歳）

めっちゃめちゃおもしろかったです。「パワフル&ハートフルミュージカル」という名がぴったり！また観たいし、見せる方もやってみたいです。

●Sさん（堺市）

50歳以上の人ばかりなんて信じられません。元気もらってます。

●匿名

ダンスもかっこよかったです。衣しょうもたのしませてもらいました。年齢をこえるパワーとたのしさとチームワークにブラボー！

●Aさん（京都市・53歳）

パワフルなステージに元気もらいました。「タイムリミット」のテーマ良かったです。自分の使命について考えさせられました。

●匿名

皆さんが自分の好きなことを生き生きと表現されている姿に感動。すばらしかったです。元気もらいました。頑張ってくださいね。

●匿名

とてもおもしろかったです。これまでの最高かな！「メロスはあなた」のメッセージいただいて帰ります。歌・ダンス・衣装・テーマみんなよかったです。一人ひとり皆さん輝いておられました。

●Nさん（京都市・54歳）

全体の流れがとてもリズムカルでありきることなく本当にひさしぶりに楽しいショーを見せて頂きました。どうもありがとうございました。

●Fさん（八幡市・67歳）

大変面白かったです。大人の学芸会の感じもあり 皆さんのがんばりがこちらにしっかり伝わり最後は「私もうがんばりたい！」と勇気もらい涙ぐんでしまいました。練習場が近ければ入りたいと思う位でした。

●Hさん (27歳)

どうやったらこんなにお客さんを集められるんだろうと会場に来てまず驚きました。公演を見て、理由がわかったような気がします。ありがとうございました一人ひとり全員の方々が輝いておられました。すてきでした

●匿名

回を重ねる度に衣装が豪華で本格的で楽しみの一つです。皆さん全員が一生けん命でがんばっておられる姿に感動しました。ありがとうございました。

●Iさん (29歳)

ドリームジャンボのみずほ銀行のくだりと、バイキンガーがおもしろかったです。みなさんすごく元気で輝いておられたので、とても元気もらいました。走れメロスのメッセージ性もとても心にじーんと来ました。すてきな時間をありがとうございました。

●Kさん (62歳)

バイキンガーのくだり、長いセリフ、みんな真剣なのが wonderful  
はやい衣装がえ さいごのヤアヤアヤァー いつもながら元気もらいます。楽しかった～！おもしろすぎる白一点の男性が光っています。それにしても、脚本のすばらしさは他にかえがたいものがありますね。

●Kさん (草津市)

同年代として、はく力あるパワーに感動しました。お身体に気を付けて、次回を楽しみにしてます。今回はありがとうございました。

コメントの追加 [01]:

●匿名

今迄より格段にレベル up していて感動的でした。歌、ダンスが good  
練習は大変だったでしょう、でも成果充分あり！！

●Nさん (米原市・66歳)

すごく楽しくて今回初めて孫と見に来てすごく楽しかったと喜んでいました。  
ありがとう

